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職業講話最終回も多くの学びが！
～コクヨは「国誉」～

２の
今回は最後の職業講話で，コクヨ東北販売株式会社の代表取締役社長である岡竹

博昭さんの貴重な時間をもらってお話を聞きました。まず始めには「コクヨ」の由
来を知ることができました。創立者の黒田善太郎さんが「国の誉れになりたい」と
思ったことから，その言葉が省略されてコクヨになったと知って良かったです。
次はノートについてで，大切にしていることは書きやすさであり，そのためにオ

リジナルの紙を使用しているとわかり，買ってくれる人のことをきちんと考えられ
ていてすごいなと思いました。例えば，サイズへのこだわりだったらノートにプリ
ントが貼れるように少し大きめに作っていることや，リングノートの金属リングを
工夫して作ったりしていて，すごいなと思いました。
他には，勉強をすることはどういうことか，また働くことについての話を聞くこ

とができました。働くことについての話では，岡竹さんに「働く＝ 幸せ」だと思っ
ていないかと聞かれ，私は確かにそう思っているなと思いました。そして，幸福な
人の共通点は「人との交わり 「親切と感謝 「ひとつのことに集中」だと教えても」 」
らい，私も人と話しているときや，親切にしてもらったとき，感謝してもらったと
きは嬉しいし，幸せになるなと思い，共感できました。岡竹さんの人生の道のりの
話では，親の言いなりにならず，自分の好きなように生きてここまで来れたのは，
困ったときに助けてくれる人がいたからだとわかり，私もそういう友人をたくさん

， 。「 」持って やりたいことを夢に頑張りたいと思いました 自分の人生は自分で決める
という言葉はとても説得力がありました。岡竹さんの話を聞くことができて良かっ
たです。

２の
私は今回の講話を聞き，２つの学んだことや生かしていきたいことがあります。
１つ目は「勉強するということは，世の中を変える力を持つ」ということです。数
学とか理科とか自分が苦手な教科をやっていると，これって本当に将来役立つのか
な，という風に考えることがあります。親やいろんな大人の人は将来のため，とい
うけれど，今日の講話で岡竹先生がおっしゃっていたのを聞き，確かにそうだなと
感じました。自分のためだけでなく，世の中を変えることすらできるのは，すごく
すばらしいことだし，勉強をもっと頑張ろうと思いました。
２つ目は「失敗を恐れず何にでも全力でチャレンジする」ということです。私は

どうせ無理だから，とか失敗したら嫌だから，と何にも全力で挑まず８０％位のパ
ワーで物事にチャレンジしてきました。でも１００％出し切るくらいで全力でやっ
た方がとても幸せだし，努力が無駄になることはないと思うので，これからそうし
ていきたいです。今回の講話を通し，またいろいろな考え方ができるようになれた
と思います。



給 校内行事 部１ ２ ３ ４ ５ ６ ７

×1 火 21 22 23 24 ・ ・ ・ ○ 教育相談②(午前授業12/4まで)

○2 水 51 52 53 54 ・ ・ ・ ○ 錦オール 教育相談③
○3 木 31 32 33 34 ・ ・ ・ ○ 教育相談④

○4 金 41 42 43 44 ・ ・ ・ ○ 教育相談⑤

5 土 ・

6 日 ・

○7 月 31 32 33 34 45 46 ・ ○

8 火 52 36 35 15 26 25 ○ 錦の日 芸術鑑賞 ×55

○9 水 51 54 53 55 ・ ・ ・ ○ 錦オール

○10 木 11 12 13 14 15 16 ・ ○

○11 金 21 22 23 24 25 26 ・ ○ 専門委員会

12 土 ・

13 日 ・

○14 月 11 12 13 14 15 16 ・ ○

×15 火 21 22 23 24 35 25 26 ○

○16 水 51 52 53 55 ・ ・ ・ ○ 錦オール

○17 木 31 32 33 34 35 36 ・ ○ 中央委員会

○18 金 41 42 43 44 45 46 ・ ○

19 土 ・

20 日 ・

○21 月 11 12 13 14 15 16 ・ ○

○22 火 21 22 23 24 25 26 ・ ○

×23 水 31 32 33 34 35 36 ○55

○24 木 51 ・ ・ ・ ・ 錦オール54 53 36 授業日(40分授業)

★授業の入れ替えが多くありますので，番号の確認をお願いします。


